



www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

SÁBADO 4 DE JUNIO DE 2016 | Año XLI | Número 14.214 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 2,00 euros

El Banco de España pide menos protección para los empleos fijos

El organismo reclama una reforma de este tipo de contratos para desincentivar la temporalidad y reducir la dualidad del mercado laboral

ANTONIO MAQUEDA, Madrid El Banco de España advierte de que las diferencias entre trabajadores temporales e indefinidos siguen siendo excesivas. Considera que existen demasiados "incentivos para la contratación temporal", lo que lleva a muchos empresarios a excederse en el

uso de esta modalidad de empleo. Para evitarlo, el organismo que dirige Luis Linde recomienda recortar la "excesiva protección" de los trabajadores indefinidos. La idea consiste en abaratar los costes del despido de los fijos con el objetivo de que las empresas opten más por la contratación indefinida. Además, el supervisor bancario censura en su informe anual la baja capacitación de los empresarios y trabajadores con respecto a los países de nuestro entorno. Según diversos indicadores, los directivos, los autónomos y los asalariados españoles se sitúan a la cola de los países de la OCDE en cuanto a formación, habilidades cognitivas y capacidades de gestión. En opinión de la entidad, no solo hace falta actuar sobre el sistema educativo, sino que también es imprescindible mejorar la formación de los parados y de los ocupados. PÁGINAS 35 Y 36



MÁS MUERTES EN EL MEDITERRÁNEO. Cierre de la ruta del Egeo. Buen tiempo. Proximidad de la fiesta del Ramadán. La suma de factores está multiplicando la salida de barcos de migrantes desde el norte de África y los naufragios masivos, que se han cobrado la vida de 2.510 personas en lo que va de año. En la imagen, las fuerzas de seguridad libias recogen cadáveres llegados ayer a sus costas. / M. BEN KHALIIFA (EFE)

La oferta mundial se dispara. Holanda es el gran supermercado de Europa

El retorno silencioso de la heroína a España

P.ORTEGA DOLZ / I. DOMÍNGUEZ **Pontevedra**

La heroína ha vuelto. El repunte de la oferta mundial no se ha traducido de momento en un mayor consumo, pero ha disparado las alarmas en España y Europa. El informe anual de drogas de la Unión Europea advierte del peligro del resurgimiento de esta sustancia y la policía española constata un aumento de incautaciones. Incluso ha destapado dos laboratorios, un hecho histórico en Europa. Los mayores alijos han sido interceptados en Galicia, donde los clanes tienen nuevas conexiones internacionales. Esta tierra sufrió el azote de la droga en los ochenta y ahora teme volver a revivir la pesadilla. Páginas 16 y 17

R TEATRO REAL EDITORIAL EN LA **PÁGINA 12**



En Comú Podem apoya el referéndum para atraer al soberanismo

ÀNGELS PIÑOL, Barcelona En Comú Podem, la marca de Podemos en Cataluña, defenderá el referéndum para ganarse el voto independentista el 26-J. Militantes de la coalición liderada por Xavier Domènech que abogan por el soberanismo han impulsado un manifiesto pidiendo el voto, a la espera de atraerse a los simpatizantes de la CUP, formación que no se presenta a los comicios de junio.

OPINIÓN

Somos la alternativa

Pablo Iglesias

PÁGINA 20

F. H. CARDOSO Expresidente de Brasil

"La destitución de Rousseff no fue ningún golpe de Estado"

JAVIER MARTÍN, Lisboa Fernando Henrique Cardoso, el presidente (1995-2002) que situó a Brasil en la senda del crecimiento, deplora la corrupción del sistema político y cree que Dilma Rousseff ocultó la verdadera situación económica. Cardoso cree que su destitución se ajustó a la ley. PÁGINA 10

ADEMÁS



El piloto Luis Salom muere en el circuito de Montmeló

El mallorquín Luis Salom, de 24 años, murió aver en un accidente en el entrenamiento de Moto2 del gran premio de Catalunya. P29

Muguruza desembarca en la final del Roland Garros P31

ICON

Jared Leto: actor, estrella de rock y enigma

babelia

El Museo Abstracto de Cuenca se renueva a sus 50 años